

開物成務

授業参観ありがとうございました

本日は、本年度最後の授業参観、ありがとうございました。それぞれの学年で、児童はこの日に向けて、一生懸命に取り組んできました。保護者の皆様に喜んでいただこうと、工夫を凝らして準備をしていました。また、学級・学年懇談会、PTA総会等のご出席も、本当にお疲れ様でした。本年度の反省を次年度に生かしていきたいと思えます。

年度末、学習のまとめをしっかり行い、全員が立派に進級できるよう、最後までしっかりと指導していきます。

特設合奏部コンサート

2月23日に本校体育館で、本年度最後のお別れコンサートを行いました。ジブリ作品やドヴォルザークの交響曲第9番「新世界より」第4楽章など、いくつもの曲を披露しました。保護者の皆様、PTA役員の方々の皆様のご協力のもと、多くの方に鑑賞していただき大盛況でした。先生と保護者によるバンドや、地元で活躍しているバンドにも出演していただき、子どもたちも大喜びでした。本年度大活躍の合奏部でしたが、最後にはアンコールも続き、圧巻のコンサートとなり、参観の方からは、感動の声が多く寄せられました。次年度も、伝統を守り、立派な演奏ができるよう励んでいきます。

<お知らせ>

○ 「開成よむぞー」様より、図書の寄贈がありました。

本年度も、読み聞かせの活動で、児童の聞く力や想像力を養い、豊かな感性や情操を育んでこられました。この度、図書の寄贈がありました。ありがとうございました。大切に使用させていただきます。

○ 京都市立西京極西小学校より、花壇の土をいただきました。

西京極西小学校の土と市販の土をいただき、本校の花壇に入れました。もうすぐきれいな花が咲くと思います。とても楽しみです。本当にありがとうございました。

○ 「マリンバ鑑賞教室」3月11日(月) 13:30～ 本校体育館

マリンバ演奏家の奥平哲也氏が、震災復興支援として本校を訪れ、全校生を前に演奏することが決まりました。保護者の皆様の参観も歓迎いたします。なお、当日短縮授業を予定していましたが、普通日程となります。